



## 27 JANVIER 2018 REPAS DES CHASSEURS



Le traditionnel repas pantagruélique annuel proposé par Alain Domenjolle, président de la Société de Chasse Oussoise et son équipe a eu lieu le 27 janvier 2018 au Foyer Rural. Comme toujours, il est très apprécié par les habitués, amis de cette communauté.

Alain Domenjolle a annoncé qu'il souhaitait quitter la présidence de cette association. Tous les convives l'ont chaleureusement applaudi et remercié pour son investissement durant plusieurs années. Un nouveau bureau se prépare à prendre le relais. Laurent Déat-Placette a immédiatement pris le micro pour féliciter également son épouse Laure qui a apporté une aide considérable à l'organisation de ces belles rencontres. Chacun s'est prêté au jeu de la pesée du jambon qui a été gagné par Marie-Berthe, André et Didier ont remporté le lot de consolation. Tous les sourires sur les photos ci-après expriment l'amitié et les bons moments de convivialité qui ont régné durant cette soirée.





Marie-Berthe, que ses amis surnomment « Mary-Poppins », a gagné le jambon. André et Didier se sont partagés le lot de consolation.



Les footballeurs étaient présents. Didier a invité l'assemblée à partager un repas avec les joueurs du Football Club Oussois le 3 mars 2018 au Foyer Rural.



Laurent a vivement remercié, au nom de toute l'assemblée, Alain, Laure et toute l'équipe qui ont régalé tous les participants.

Merci à tous pour m'avoir souhaité mon anniversaire !



Très bon repas fort sympathique.  
Merci aux organisateurs ...

